

# **ASSEZ DES CAMPS, NOUS VOULONS UN CHEZ-SOI !**

## **DES LOGEMENTS AU LIEU DE CAMPS : NoLagerNowhere !**

*Les réfugiés luttent pour leurs droits !*

*Venez devant le Tribunal administratif fédéral pour nous soutenir !*

*Jeudi 15 juin 2023 - 12h*

*Bundesverwaltungsgericht Leipzig (Simsonplatz 1)*

Ces raids à Ellwangen il y a quelques années, c'était quoi ? Vous vous souvenez de l'agitation de Seehofer contre les réfugié.e.s après coup, mais qu'est-il arrivé aux résident.e.s du camp ? Et d'abord comment les gens peuvent-elles vivre dans des camps ? Beaucoup connaissent les images de Moria, mais en Allemagne aussi les réfugié.e.s doivent vivre dans des hébergements indignes, sont confronté.e.s aux attaques de sociétés de sécurité privées, et font face à un système de règles ultra-répressif : pas ou très peu d'argent, obligations de travail (0,80€ par heure) et aucune intimité.

Parmi les personnes affectées par les raids d'Ellwangen, certaines se sont lancées sur la frustrante, longue et sinueuse, voie juridique contre ces raids. Leur action en justice a été associée à une autre action devant le tribunal administratif fédéral de Leipzig. Les plaignant.e.s de la Structure du Premier Accueil des Demandeurs d'Asile (SPADA) de Fribourg ont intenté une action contre le règlement intérieur répressif du centre. Les deux procédures portent désormais sur la protection des droits fondamentaux au titre de l'article 13 de la Constitution, à savoir l'inviolabilité du domicile, dans les centres d'hébergement pour réfugié.e.s. Si la Cour administrative fédérale reconnaît ce droit fondamental aux plaignant.e.s, de nombreuses lois des États fédéraux devront être amendées. Le procès se prononcera également sur la légalité des déportations dans les camps. L'enjeu est immense !

Il y a 30 ans, le droit d'asile a été aboli de facto par le "compromis sur l'asile" en Allemagne. Aujourd'hui, nous nous mobilisons contre la persistance de ces politiques d'exclusion. Soutien aux plaignant.e.s dans leur combat juridique ! Ensemble, exigeons l'abolition des camps !

RDV le 15.06 à 12h00 devant la Cour Administrative Fédérale ! Faites passer le mot et venez nombreux.x.es !

La façon dont les réfugié.es doivent vivre après leur arrivée en Allemagne nous concerne tou.s.te.s !

Nous viendrons uni.e.s ! We'll come united !

*\* Les plaignants d'Ellwangen sont soutenus par la Gesellschaft für Freiheitsrechte. Les plaignants de Fribourg coopèrent avec Pro Asyl, le Flüchtlingsrat du Bade-Wurtemberg, Aktion Bleiberecht et la Gesellschaft für Freiheitsrechte.*